

Полиция Темзы Патрика Колкухуна — предтеча современной полицейской системы

Кириухин Владимир Викторович,

доцент кафедры управления деятельностью подразделений

обеспечения охраны общественного порядка центра командно-штабных учений

Академии управления МВД России,

кандидат юридических наук

125993, г. Москва, ул. Зои и Александра Космодемьянских, д. 8

E-mail: vlad19730706@rambler.ru

В статье рассматриваются особенности становления полицейской системы современности. В XVIII в. правоохранительная система Великобритании оказалась на пороге грандиозных реформ. Бурный экономический рост, социальные сдвиги обнаружили необходимость обеспечения общественного порядка и безопасности, пресечения массовых беспорядков, охраны товаров и грузов в новом формате, что потребовало создания специализированных правоохранительных подразделений. Современная форма полицейских правоохранительных органов была реализована в 1829 г. Робертом Пилом, создавшим полицейскую службу, территориальные полицейские силы, ответственные за обеспечение правопорядка в Большом Лондоне (Metropolitan Police Service).

Ключевые слова: полицейская система, полиция Темзы, Патрик Колкухун, общественный порядок, транспортная безопасность.

Patrick Colquhoun's Thames River Police as the Precursor of the Modern Police System

Kiryukhin Vladimir V.

Associate Professor of the Department of Management of Operations of Public Order Maintenance

Subdivisions of the Center for Command and Staff Exercises of the Management Academy of the Ministry of the Interior of Russia

PhD (Law)

The article examines the features of the formation of the police system of our time. In the 18th century, the British law enforcement system was on the verge of grandiose reforms. Rapid economic growth and social shifts have revealed the need to ensure public order and security, suppress riots, protect goods and goods in a new format, which required the creation of specialized law enforcement units. The modern form of police law enforcement was implemented in 1829 by Robert Peel, who created the Police Service, the territorial police force responsible for ensuring law and order in Greater London (Metropolitan Police Service).

Keywords: police system, Thames police, Patrick Colquhoun, public order, transport security.